

Entregan reconocimiento al ISJ

Escrito por comunicado
Sábado 08 de Diciembre de 2012 13:47

México, DF, 8 Diciembre 2012.- El Instituto Mexicano de la Juventud (IMJUVE) entregó un reconocimiento al Instituto Sonorense de la Juventud que encabeza Julio Gutiérrez Acuña, por el trabajo realizado a favor de los jóvenes de la entidad.

Miguel Ángel Carreón Sánchez, Director General del IMJUVE, agradeció la dedicación del encargado de la juventud sonorense, y lo invitó a seguir trabajando de manera conjunta en la creación de políticas públicas que continúen impulsando este importante sector de la población.

Uno de los programas que ha implementado el Instituto Sonorense de la Juventud a cargo de Gutiérrez Acuña es “Vive Prevenido”, que son una serie de conferencias dirigidas a los jóvenes sobre violencia en el noviazgo, embarazos e infecciones de transmisión sexual y adicciones.

Por su parte, Julio Gutiérrez Acuña, mencionó que “Vive Prevenido” vino a reforzar la estrategia del Gobierno del Nuevo Sonora de ofrecer a los jóvenes de la entidad mayores oportunidades e información vital para su desarrollo y crecimiento integral.

De igual forma, en un trabajo coordinado con el IMJUVE, se ha logrado establecer y mantener 34 oficinas de Espacio Poder Joven, “actualmente tres de nuestros Espacios Poder Joven permanecen en la lista de los 10 mejores a nivel nacional” puntualizó el titular del ISJ.

Comentó que “en el tema de prevención de accidentes automovilísticos fortalecimos el programa Cero Grados, que ofrece a los jóvenes el servicio de taxi al salir de un centro nocturno, además firmamos un convenio con Grupo Modelo para que se designen conductores responsables”

En el tema del emprendimiento juvenil, se realizó la Caravana Emprendedor 2012 en ciudad de Obregón, organizado por la Secretaría de Economía Federal y Estatal, en donde más de 10 mil jóvenes conocieron cómo emprender negocios o fortalecer los ya existentes.